

Viernes 5 de Diciembre del 2008, actualizado 4:40 PM

Espectáculos

FUNGLODE

Iniciativas para cine dominicano

Ramón Urbaez - 11/21/2008



Leonel Fernández promueve el desarrollo del cine dominicano.

SANTO DOMINGO.- El presidente Leonel Fernández se comprometió a implementar las iniciativas necesarias para que en el país se promueva la industria cinematográfica y anunció que gestionará ante el Congreso Nacional la aprobación de una ley que crearía los incentivos y las garantías para la producción de películas.

El gobernante ofreció la información, previo al inicio de la segunda edición del Festival de Cine Global Dominicano, que se inauguró

en el Teatro Nacional, con el estreno la película Sugar, un filme norteamericano que narra la historia de un jugador dominicano de béisbol que quiere llegar a las Grandes Ligas para sacar a su familia de la pobreza.

Sobre el festival, Fernández dijo que el mismo procura atraer celebridades, como los directores de cine, productores, actores, de manera que puedan integrarse con los artistas dominicanos.

"Pienso que este festival es parte de un conjunto de iniciativas que tienen que prenderse para convertir el país en un lugar donde se promueva la industria cinematográfica", agregó.

Fernández asistió al Teatro Nacional acompañado de su esposa, la Margarita Cedeño de Fernández, a las 8:00 de la noche. Entre los invitados extranjeros se encontraban John Singleton, un visionario de Hollywood, nominado en 1991 para el Oscar al Mejor Director y al Mejor Guión Original; Kennet Kokin, ganador de un Oscar como productor; Steven Bauer, actor de Hollywood; Esther Goris, actriz argentina conocida por su interpretación de Evita; Emmanuel Jal, protagonista de Emmanuel Jal: Niño de la Guerra y cantante de Hip Hop; César Évora, actor mexicano; la actriz israelí, Rana Sultan, que trae al festival la película Captain Abu Raed, nominada al Oscar como Mejor Película de habla no inglesa.

Estuvieron, además, cientos invitados, entre ellos los peloteros de Grandes Ligas, Samuel Sosa, Robinsón Canó, David Ortiz, Hanley Ramírez, Francisco Cordero, Stanley Javier y Julio Lugo, y los actores dominicanos Shalim Ortiz, Dania Ramírez, Juan Fernández, Celinés Toribio, Michelle Rodríguez, y Hemky Madera.

Asimismo, asistieron funcionarios del Gobierno y miembros del Cuerpo Diplomático y cientos de niños y jóvenes promesas del béisbol. Antes de la proyección de Sugar, se presentaron los cortometrajes Reacciona, Siembra, Tolerancia, Atención, Globo e Imaginación, producidos por el equipo del Instituto Global de Multimedia (IGM), una iniciativa de FUNGLODE y GFDD.

Otros Titulares de esta misma sección

Actor se queja por falta de pago

Michelle filma escenas en la histórica casa de las Mirabal

Dos dominicanos en el Grammy estadounidense

Marcel recibe un premio en México

Yaqui Núñez sonríe al ver al Presidente Fernández

Fallece madre de Domingo Bautista

Antonio Banderas será Salvador Dalí

Ricardo Arjona mantiene el primer lugar con "5to Piso"

Amor familiar

